
 

 

Fédération des retraités de l’Université du Québec (FRUQ) 

Procès-verbal de la réunion du Conseil d’administration  

du mardi 26 novembre 2024 à 11 h  par visioconférence  

Présences :  

Claude Bédard, président  
Pierre Laplante, vice-président à la trésorerie et responsable du dossier « Assurances 
collectives »  
Roland Côté 
Bernard Gaucher, responsable du dossier « Régimes de retraite » 
André G. Roy 
Anne Thibaudeau, vice-présidente au secrétariat  
 

Monsieur Claude Bédard, président, accueille les participants à cette réunion du conseil 

d’administration. 

Le projet d’ordre du jour comprend le point suivant : 

1.  Adoption de l’ordre du jour 

 

2. Adoption des projets de procès-verbal de la réunion du conseil d’administration du 20 

septembre et du 25 octobre 2024  

 

3. Retour sur le projet de plan de communication et stratégie à adopter 

 

4. Varia 

1. Adoption de l’ordre du jour 

Le projet d’ordre du jour est adopté à l’unanimité.  

2. Adoption des projets de procès-verbaux de la réunion du Conseil d’administration du 

20 septembre et du 25 octobre 2024 et suivis 

Les projets de procès-verbaux sont adoptés tel que corrigés. Le point 3 du présent ordre du jour 

fait suite à la présentation du plan de communication par monsieur Bernard Gaucher lors de la 

réunion du 20 septembre 2024. 

3. Retour sur le projet de plan de communication et stratégie à adopter (document joint)  

Monsieur Claude Bédard réitère ses remerciements auprès de messieurs Bernard Gaucher et 

André G. Roy pour leur contribution dans ce dossier. Il rappelle les engagements pris par le 

conseil d’administration à l’Assemblée générale annuelle du 25 octobre 2024 concernant 

l’élaboration d’un projet de plan de communication et de la consultation à venir auprès des 

associations affiliées. Il constate qu’à la lumière de la lecture du Plan d’action 2024-2025 tel 



 

 

qu’adopté lors de l’AGA et des lignes directrices, elles aussi adoptées en AGA, certaines 

similitudes émergent.  

Monsieur Pierre Laplante mentionne que ces lignes directrices sont tout à fait adéquates et 

qu’elles semblent relever plus d’un plan stratégique que d’un plan de communication où on 

retrouverait, étape par étape, les façons et les moyens de communication vers ses associations 

affiliées dont voudrait se doter la FRUQ. 

Monsieur Roy souligne qu’il faut aussi se référer au premier document déposé le 1er août 2024 

intitulé Projet de plan de communication duquel ont été dégagées les lignes directrices. En effet, 

dans ce document, des pistes d’action concrètes ont été dégagées.  

Madame Thibaudeau fait part de ses préoccupations sur la mise en œuvre du projet compte tenu 

des moyens dont dispose le conseil d’administration. Elle rappelle aux membres les disponibilités 

financières de la FRUQ et suggère que le conseil envisage de poursuivre le projet accompagné 

d’une personne conseillère en communication. Le mandat donné pourrait être de produire un 

canevas à partir des documents fournis (Statuts et Règlements de la FRUQ, Projet d’élaboration 

d’un plan de communication, Lignes directrices et Plan d’action 2024-2025) lequel canevas 

permettrait ultérieurement la consultation des associations affiliées. 

Les membres échangent sur cette proposition et conviennent que madame Thibaudeau 

contactera, via ÉTS Formation, monsieur Didier Dubois qui avait piloté le colloque de 2022 et 

l’atelier virtuel tenu en 2023. Celui-ci connait bien le contexte de la FRUQ et serait en mesure, le 

cas échéant, de poursuivre la réflexion avec le conseil sur le sujet précis des communications 

entre la FRUQ et ses associations affiliées. Madame Thibaudeau reviendra auprès des membres 

dès qu’elle aura une offre de service. 

4. Varia 

Monsieur Bernard Gaucher informe les membres qu’il a fait la demande à qui de droit concernant 

les retraités d’autres régimes de retraite que le RRUQ (RREGOP, RRPE, RRE). 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 11 h 25. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


